

Hunderdorfer Sportlerball war bunt und stimmungsvoll

Hunderdorf.sd. Der Sportverein Hunderdorf lud im Gasthaus Solcher in Ehren zum Sportlerball. Unter dem Motto „Filmhelden“ entwickelte sich schnell ein stimmungsvoller Tanzabend. Die Fußballabteilung war für die perfekte Organisation zuständig und die Wirtsfamilie Solcher bot in der Gaststube verschiedene Gerichte zur Stärkung an. Nach der Begrüßung durch Fußballabteilungsleiter Dieter Schmidla wurde kräftig das Tanzbein geschwungen. Die Band „Steffi & The Blue Jeans“ heizte der Faschingsgesellschaft mit Oldies, Rock ´n Roll und aktuellen Liedern so richtig ein. Umrahmt war der Sportlerball durch eine tolle Tombola, einer Maskenprämierung sowie einer Showeinlage. Der Barbereich fand regen Anspruch, wohl auch weil DJ Schinken bis in die Morgenstunden für Stimmung sorgte. Erfreulich viele Gäste kamen maskiert. Ganze Gruppen machten sich große Mühe bei ihrer Verkleidung. So erschien die KLB als das Computerspiel „Super Mario“ und die „Ghostbusters“ waren sogar mit Blaulicht unterwegs. Bei der Maskenprämierung verlieh die Juri den „Zombies“ den ersten Platz. Als Hauptpreis der Tombola gab es, neben vielen anderen tollen Gewinnen, Tickets für ein Spiel des FC Bayern München. Gespannt erwarteten die Ballbesucher die Showeinlage um Mitternacht. Die Aufführung fand großen Anklang und wurde mit tosendem Applaus zu einer Zugabe aufgefordert. Das Menschenpuppenspiel „Magic Dancers“ krönte den tollen Ballabend. Die zufriedenen und gut gelaunten Ballgäste wurden bis in die Morgenstunden vom kostenlosen Shuttlebus sicher nach Hause gebracht. Das Foto zeigt die Siegergruppe der Maskenprämierung.

